
一 般 質 問 総 括 表 

 

（令和６年６月議会定例会）  №1 

氏

名 

番

号 
質問事項 質 問 内 容 備考 

中

村

忠

行 

１ 佐藤町長の２期目

に向けた町づくり

をどのように実現

するのか。 

町長選に際して、人口減少対策・財政健全化・景観

保全と防災・産業振興・人づくり・その他100周年事業

やＤＸ等の当面の課題対応とあったが、具体策は。 

 

大

場

洋

介 

１ こども・子育て政

策について 

① 学校給食費無償化に向けた計画や財源確保策は。

（町長に伺う） 

② 保育料無償化について、町の現状と影響は。（町

長に伺う） 

③ 少子化対策に資する公立高校（金山校）への今後

の独自支援の考えは。（学校給食導入など） 

 

２ 地域力の創造・地

方の再生について 

地域おこし協力隊制度の現状と課題は。 

・おためし地域おこし協力隊に要する経費は。 

・協力隊員等の募集に要する経費の活用状況及び今後

の方針は。 

・多様な形態での制度の活用方針や考えは。 

・地域おこし協力隊任期満了に伴う定住率向上策は。 

 

３ 交流人口拡大ＰＲ

について 

インバウンド効果に向けた観光資源の魅力発信は。 

・コロナが５類に移行１年が経過し、客層への変化

は。 

・町長が観光の目玉にするための神室一帯の具体的活

用計画は。 
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五

十

嵐

優

一 

１ 少子高齢化と人口

減少及び健康長寿

への取り組みにつ

いて 

少子化等による自然減に加えて社会減も多い状況が

続いていることから、人口減少を少しでも緩やかにす

るための諸施策を講ずる必要があります。 

そこで、次の２点について伺います。 

① 少子高齢化対策 

給食・保育料の無料化を含む 

② 定住促進策、関係人口・交流人口の拡大 

空き家の利活用・住宅整備促進を含む 

 

２ 未来につながる産

業（農林業・商工

業）の振興への取

り組みについて 

笑顔で穏やかに過ごせる町にするためには、町民の

暮らしの質を高める取り組みが必要となります。 

そこで、次の４点について伺います。 

① 商工業者への有益な支援策 

雇用・所得向上を含む 

② 大規模圃場整備事業 

地域との連携による可能性 

③ 園芸農業の生産拡大・高収益化 

④ 森林管理・林業維持発展 

森林環境税を含む 

 

３ 防災・減災対策へ

の取り組みについ

て 

「住んで良し、訪ねて良し」の町づくりには、防

災・減災対策への取り組みが欠かせません。 

そこで、次の２点について伺います。 

① 自主防災組織の活動支援 

② 食料・飲料水及び生活必需、防災資機材等の充実 

 

４ 多様な人材の活用

と育成の取り組み

について 

対話・公平・誠実・オープン・クリーンな町づくり

をモットーとした多様な人材の活用と育成の取り組み

が必要となります。 

そこで、次の２点について伺います。 

① 新庄南高金山校の模擬議会 

金山校前バス停の待合所を含む 

② 金山町職員の採用 

先行実施枠、試験日・決定通知の前倒しを含む 
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沼

澤

道

也 

１ 交流人口拡大の具

体策は 

① 交流人口拡大の方向性、場の設定、人材育成をど

う設定しているのか 

② カムロ一帯の活性化の具体策はどのように検討さ

れているのか 

③ 街中の活性化の具体策をどのように検証されてい

るのか 

④ 新たな組織設置と人材育成の検討の必要性はない

か 

 

須

藤

典

夫 

１ ２期目の町づくり

について 

２期目の町長就任にあたり「新たな一歩！元気に着

実に！！」をモットーに６つの取り組みを公約に掲げ

ている。 

６つ目の当面の課題対応として「高規格道路延伸を

契機とした交流人口の拡大」を挙げているが、具体的

にはどういう事業をやろうと考えているのか伺いた

い。 

 

２ 「通年制議会」移

行への協議開始に

ついて 

「議会活性化・ＤＸ推進特別委員会」では、町制施

行１００周年を機に議会改革の一環として、「通年制

議会」への移行を検討している。町側とのすり合わせ

が必要なことから、協議開始についての町長の意向を

伺いたい。 
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星

川

智

子 

１ 多様化の時代に子

どもたちは 

① 小学校の登校班がなくなった。 

・廃止した経緯とそれに伴う課題はあるのか。 

② 必修になった英語学習は。 

・これまでの学習の成果は。 

・金山町が目指す英語の習得とは。 

・英語の科目が増えた分、削られた科目（単位）は

あるのか。 

③ タブレットでの学習は。 

・便利な学習手段として慣れ親しみ活用されている

ところだが、視力の低下などが心配される。子ども

たちの視力の現状は。 

④ 金山町の子どもの体力は。 

・国の調査では1980年をピークに子どもの体力は低

下が続いているそうだ。先日の小中学校の運動会で

は金山町の子どもたちは活発そうだったがどうか。 

⑤ 芸術に触れる機会は十分か。 

・コロナ禍で文化や芸術、音楽の直接鑑賞、修学旅

行等での名勝地や文化財の見学ができなかったが、

コロナ後、機会の回復は。 

 

２ 学校給食米粉パン

導入推進について 

５月臨時会で米粉パン提供に対する補助金の増額の

案件があった。町の米粉パン提供はなぜ年３回なの

か。県で県産米使用の給食の献立に支援する制度があ

るならもっと増やしてはどうか。 

 

 


